

Fortalece Cuba infraestructura médica para combatir la Covid-19



Camagüey, Cuba, 14 abr (RHC) Las autoridades sanitarias de la provincia de Camagüey refuerzan las medidas y perfeccionan su infraestructura médica para evitar la propagación de la enfermedad, al reportar el territorio 30 casos con la Covid-19.

El director provincial de Higiene y Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, Juan Jambía, declaró que "es un virus complicado, puede aparecer como catarro en un 80 por ciento de la población, pero no en todos la evolución es similar y se incrementa el riesgo si la persona padece otra enfermedad".

Por tal motivo en la región, donde se confirmaron casos en los municipios de Camagüey, Florida, Nuevitas, Esmeralda y Vertientes, "además de curarlos, el reto es detectar el mayor número de contactos y a partir de ahí agilizar acciones de desinfección y aislamiento", precisó el galeno.

La decisión del Consejo de Defensa Provincial de aislar a la comunidad Argentina, en el municipio camagüeyano de Florida "se hace según el protocolo en estos casos, y ahí están las condiciones que van desde el aumento de las pesquisas sanitarias, hasta el más mínimo control de los movimientos", argumentó.

Según el propio facultativo, una persona enferma y que permanezca asintomática puede infectar si no se le limita los movimientos, hasta 400 individuos en seis días, "es por ello que se han habilitado más de mil

capacidades en centros de aislamiento por toda la región".

Cerca de cinco mil pruebas rápidas y exámenes de PCR en tiempo real les permitieron además a las autoridades sanitarias hacer un mejor diagnóstico y perfeccionar el trabajo en los hospitales Militar y Amalia Simoni, este último con 385 camas disponibles.

"Nuestra infraestructura nos permite hoy cuidar a los 80 pacientes confirmados, si contamos las personas procedentes de la provincia de Ciego de Ávila, y contar con un personal humano calificado con todas las condiciones", explicó a la prensa local.

Los directivos de Salud Pública en esta provincia cubana suministran además el medicamento homeopático PrevengHo-Vir, cuya distribución aumenta paulatinamente pues la provincia cuenta con suficientes frascos destinados a la población. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219696-fortalece-cuba-infraestructura-medica-para-combatir-la-covid-19>



Radio Habana Cuba